



## OCIO, CULTURA Y SOCIEDAD

info@ecb-elmundo.com

## CINE

**Cine Francés en VOS**

'La kermesse héroïque de Jacques Feyder'. Comedia hilariante En una pequeña ciudad de Flandes en fiestas dónde aparecen los tercios españoles. Premio al mejor director en el Festival de Venecia. La fotografía nos recuerda en varias ocasiones a los grandes maestros flamencos. Biblioteca Cervantes. 19.30 horas

## CONFERENCIAS

**Los Torreznos: la cultura**

Acción a modo de conferencia en el CAB a cargo de J. Vallure y R. Lamata, conocidos como los 'Torreznos'. Disfrutan del trabajo directo, accesible a cualquiera, que pone de manifiesto las contradicciones cotidianas en las que nos movemos. A las 20.30 horas, duración 55 minutos.

## MÚSICA

**13 Bats**

Bats se empiezan a conocer dentro del underground gracias a su sonido mas cercano al punk de raiz, canciones cortas sin mucha producción y dureza en el sonido. Estarán en Estudio 27 a las 22.00 horas.

**Reagge**

George Palmer llega desde Donosti acompañado de Aaron D y Human Selektah, dos grandes selectores en las que sin duda, destacan los ritmos de reggae digital. Estará también Tatanka Sound System, con una selección que roza todas las décadas y estilos del reggae. El Bardo desde las 23.00 horas. Entrada libre

## TALLERES

**Magia para adultos**

Con Chema el mago. Dirigido a personas no iniciadas en el mundo de la magia. Cada taller está compuesto por la realización de juegos básicos de magia de iniciación. El curso tendrá cuatro sesiones y el precio es del 50 euros por todo el curso. En el Masala a las 19.00 horas.

## EXPOSICIONES

**Alfonso VIII y Leonor**

El Monasterio de Las Huelgas se suma al 800 aniversario de la muerte de sus reyes fundadores con la exposición *Alfonso VIII y Leonor, reyes de Castilla. VIII Centenario (1214-2014)*, que reúne 26 piezas inéditas que recorren el reinado de los monarcas. Hasta el 31 de enero. Horario: de martes a sábado de 10 a 14 y de 16 a 18.30 horas y domingos y festivos de 10.30 a 15 horas.

**Publicación**

El Instituto Castellano y Leonés de la Lengua añade una nueva publicación a sus estanterías: *Los cartularios de Valpuesta. Estudios* (Luso-Española de Ediciones). El volumen, coordinado por los profesores José Antonio Bartol (Universidad de Salamanca), Antonio Álvarez Tejedor (Universidad de Burgos) y José Ramón Morala (Universidad de León), recoge las ponencias del congreso celebrado en Miranda de Ebro en 2008. El volumen se inicia con tres estudios sobre el contexto histórico y continúa con nueve miradas sobre la lengua.

INSTITUTO CASTELLANO Y LEONÉS DE LA LENGUA

## RECOMENDACIONES

**Diego Galaz en Cultural Cordón**

Presenta su primer álbum en solitario 'Canciones y paseos' Nueva oportunidad de redescubrir al músico burgalés a través de estos paseos en forma de canciones. En esta ocasión estará acompañado por Moisés Sánchez al piano, Miguel Rodríguez al contrabajo y Jorge Arribas al acordeón. 20.30 horas. Entrada 10 euros.

**Pregón de San Lesmes**

Organizado por la hermandad 'Adelmus', comienzan oficialmente las fiestas del patrón de la ciudad. El pregón será a cargo de Jaquelin Lacombe y concierto de la Coral de Cámara de San Esteban, bajo la dirección de César Zumel Vaquero. En la Iglesia de San Lesmes a las 20.30 horas.